



Pièces Studio
Superficie 22 m²
Référence 0601812923
Prix 145 000 €

Auron
Appartement à vendre (06660)

## MAISONS & APPARTEMENTS

(06660) auron centre a 2 pas de l'eglise studio renove balconnet parking prive. Découvrez aux olympiades les nouvelles entrées et parties communes extrèmement plaisantes qui valorisent les biens. Dans une copropriété recherchée avec gardien dont vous apprécierez la rénovation des entrées et parties communes un studio rénové avec balconnet exposition ouest ensoleillement tout l'après midi. Situé à seulement une minute à pied du centre de la station. ,vue imprenable, cet appartement ,en étage avec ascenseur est prévu pour 4 couchages (canapé et grand lit)et beaucoup de rangements. Chaleureux ...

(06660) auron center 2 steps from the church renovated studio balconette private parking. Discover at the olympiades the new entrances and extremely pleasant common areas which enhance the properties. In a sought-after condominium with caretaker where you will appreciate the renovation of the entrances and common areas, a renovated studio with balcony west exposure sunshine all afternoon. Located only a minute's walk from the center of the resort. , breathtaking view, this apartment, upstairs with elevator is designed for 4 beds (sofa and double bed) and plenty of storage. Warm and ...

## **CONFIANCE IMMOBILIÈRE**

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





